

الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية

وزارة الدفاع الوطني

مديرية المصالح المالية

دائرة المؤن

مكتب إدارة دفتر الشروط

إشعار

بتمديد الأجل

المتعهدين المعنيين بطلب عروض وطنية ودولية مفتوح رقم 2020/435/أف1، المتعلقة بالاقتناء ثمانية (08) ضاغطات هواء للطيران ذات ضغط عالي، سبعة عشر (17) ضاغطات هواء للحوامات، وكذا تكوين الأفراد التقنيين ، آخر أجل لإيداع العروض قد مدد إلى غاية يوم 2021.01.21 على الساعة 09 و30 دقيقة، والمدرجة في البوابة الالكترونية لوزارة الدفاع (www.mdn.dz) وفي النشرة الرسمية لصفقات المتعامل العمومي والجرائد الشعب والأوريزون.

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

Extension of the deadline for requesting national and international open offers No. 435/2020/A1 related to the acquisition of eight (08) air compressors for high-pressure aviation aircompressors, seventeen (17) air compressors for hovercraft and the composition of technical personnel.